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应有针对性
选择样榜市场

野很多企业一谈到规模
市场袁 就以为自己的广西市
场尧安徽市场尧江苏市场尧河
南市场都在做袁 很多区域都
有覆盖袁这就是规模市场遥 其
实这种思想袁 将会严重增加
资源的分散性耶浪投爷遥 冶李政
权指出袁 企业往往容易把区
域市场的运作数量当作规模
市场袁 这种心态就好像是在
比谁能在更短的时间内启动
更多的市场似的袁 而不是看
自己在这些市场究竟获得多
少销量及利润曰 再或者是想
得很美好袁以为市场开得多袁
机会就大得多袁 而忽视了自

己是否有相应的资源及能力
进行支撑遥

野按一些喜欢打篮球的
朋友的话说袁 我们只听见篮
球碰到球筐上耶梆梆爷作响的
耶打铁爷的声音袁就是没啥得
分袁没啥收获遥 最后你累得瘫
痪了袁游戏也结束了遥 冶他说袁
其实企业应该对自身的实力
先有一个准确的评估袁 如果
自己现在还不具备运作更广
域市场的能力袁 没有一定的
把握袁宁可不动遥 否则袁即便
是最先操作的样榜市场袁也
很难发挥启动规模市场的作
用袁 最后只能被局限在招商
功能遥 野往往有许多想谈合作
的企业一来就想一口气吃成
胖子袁 所有片区都想一下子

做起来遥 结果到最后袁每个片
区都投入不够袁 只能变成招
商驻点遥 冶

他建议说袁 企业应该有
针对性地选择样榜市场袁尤
其应留意样榜市场附近的周
边市场袁 努力实现成片区的
启动遥 毕竟周边市场与样榜
市场往往具有更高程度的共
性特征遥 野我们总是能见到不
少的企业袁 置相距样榜市场
几十公里远的周边市场于不
顾 袁 而非要急匆匆地跑到
1000多里甚至是几千里远的
地方袁去开辟另外一些市场遥
结果到处都有据点袁 但都是
散乱的点袁没有形成片袁甚至
连可以相互呼应的线都没能
够形成袁 市场何时能形成真

正的规模钥 冶

不妨从高端市场
打回低端

弱势品牌如何突围袁李政
权建议说袁不妨从高端市场打
回低端遥 这里的高端市场袁可
能指的是北京尧上海尧广州袁也
可能指的是某个省的省会市
场遥就像高端人群对中低端人
群袁大城市的流行风对中小城
市的影响一样袁它们相对其他
市场而言袁往往具有更强的带
动力遥例如盘龙云海的排毒养
颜胶囊袁这个多年盘踞在排毒
市场领导地位的产品袁就是从
北京市场这个高地逐步下放
的遥 另外袁对于一些对手可辐

射和影响到袁但却未能重视并
薄弱的边际市场袁企业可以留
意一下袁 其实这样的市场袁进
入的壁垒往往比较低袁而且还
得到了一定的市场教育袁是比
较容易启动的遥

此外袁 李政权建议另一
条路径袁 即弱势品牌还可以
跟进对手来占领渠道袁 对手
打到哪里袁就跟到哪里遥 毕竟
产品宣传往往需要比较大的
市场投入袁 而弱势品牌自己
的实力又有限袁 因此如果有
一家强势企业正在大张旗鼓
地做这方面的产品的话袁不
妨利用对手来野开路冶遥 例如袁
中国劲酒曾跟在椰鹿龟岛酒
的后面袁 用这个策略很好地
帮助过自己遥

实际上袁匹克对上游供
应商的整合工作袁从去年下
半年就已开始遥据匹克中国
有限公司副总经理许志达
介绍袁早在去年年底袁匹克
就已开始对上游超纤生产
供应商进行整合袁 在 10 家
供应商中袁筛选出 3家企业
作为自己的深度战略合作
伙伴遥

据匹克鞋业公司总经理
李树梅介绍袁 为了筛选出合

适的上游合作企业袁 去年年
底袁 匹克花了几个月的时间
对上游企业进行逐家考察袁
并设定了几个指标袁从厂房尧
技术实力和产品品质上进行
分项打分遥

野我们所选择的企业至
少需要符合以下两个因素院
一是对质量的把控比较严
格袁 同时价格也较外地供应
商有优势袁 可以增加匹克的
市场竞争力曰另外一个就是袁

研发能力强袁 生产链条完善
的企业遥 冶李树梅说遥

据李树梅介绍袁 对上游
超纤企业的测评在前不久刚
刚完成遥根据考察袁包括亿祥
等在内的 4家企业成为匹克
的深度战略合作伙伴遥

而在此前许志达接受记
者采访时曾表示袁 在完成对
超纤供应商的整合后袁 匹克
还将会对鞋面尧 鞋底等供应
商进行整合遥

除此之外袁 匹克在横向
整合上同样着墨颇多遥 实际
上袁 匹克与国内民企的合作
已有多年历史袁当年袁匹克谋
划由单一的运动鞋生产厂家
延伸为专业的运动用品生产
企业时袁 就是通过发放外包
的方式袁 得以迅速将产品线
延伸至服装遥

不过袁多年来袁匹克的外
包工厂主要分布于莆田尧厦
门等地袁 泉州本地企业却是

少之又少袁 这也给匹克增加
了不少成本遥 但随着外销市
场的日渐萧条袁 不少泉州企
业开始调头给本土品牌企业
做起代工遥

正是借着这个契机袁从
去年开始袁 匹克开始对其旗
下的加工工厂进行调整遥 据
许志达透露袁至去年年底袁匹
克已经换掉了 10多家代工
工厂袁 并适当地扩大本地代
工企业遥

阴专家观点

弱势品牌:不妨打回低端市场谋突围
尽管不少业内人士认为在

经济环境普遍不景气的大环境下袁促
销将会成为牛年的常态袁 且很多企业
都在纷纷缩减终端数量和加大降价力
度遥 但精确制导营销顾问公司总经理
李政权近日却提出观点称袁 此时弱势
品牌其实更应该留意挖掘关键营销点
及培育新渠道袁一旦经济形势好转袁有
所准备的企业才会脱颖而出遥

李政权认为袁目前大多数企业袁尤
其是中小企业袁 往往在营销及渠道方
面做得不怎样袁不仅如此袁甚至一遇到
野风吹草动冶袁 还很容易放弃自己的战
略要地遥许多企业会反映说袁是因为钱
不够尧人不行尧经销商不得力等各种原
因袁而事实上袁企业却可能是因为模糊
了规模市场的内涵遥

N本报记者 王芳

野

匹克对上游企业进行
整合的目的显而易见遥 此
前袁许志达在接受记者采访
时就曾明确表示袁建立一条
围绕匹克的高效产业链袁是
匹克对上游企业进行整合
的主要目的遥

李树梅认为袁 在与上游
企业形成联盟后袁 这些企业
将成为匹克的固定供应商袁
以此来实现上下游之间的有

效对接遥
对大企业来说袁 在原料

的供应上加强与本地企业的
合作袁 带来的将是一个双赢
的局面遥李树梅认为袁对匹克
而言袁与本地企业合作袁双方
在沟通上更为顺畅袁 原料的
运输成本也相应降低遥 而在
目前外部的不利经济环境
下袁与匹克的合作袁也使得原
料供应商找到一个稳定的合

作伙伴袁 使企业的生产得到
保证遥

在李树梅看来袁这种整
合对匹克而言袁除了成本的
考量外袁最主要的好处在于
与上游供应商形成联盟后袁
可以提高匹克的原料供应
水平袁稳定产品质量袁同时
也有利于促进匹克新品的
研发遥

在匹克接下来即将整

合的企业中袁有不少企业之
前是耐克尧阿迪达斯等巨头
的供应商袁这部分企业的技
术水平较高袁而这些企业与
匹克的合作袁将大大提升匹
克的原料水平遥 多年以来袁
NBA 战略是匹克品牌战略
的支撑点 袁 在签约多名
NBA 明星之后袁匹克发现袁
这些明星的战靴往往对鞋
业上游原料有着更为苛刻

的要求遥
而这种高效整合将有利

于匹克高端品牌战略的推
进袁 李树梅在接受记者采访
时表示袁野我们的新品研发需
求可以快速反映到这些上游
供应商那里袁 而他们的任务
就是及时按照我们的要求进
行原材料的研发创新袁 这有
利于我们迅速推出新品袁带
动品牌的推广遥 冶

与 4家上游企业结盟

高效产业链支撑品牌战略

匹克构建产业同盟带动品牌推广

4月 23日袁福建匹克集团
有限公司与石狮市亿祥染整有限公

司正式签署皮革产品供应合作协

议书袁匹克对上下游企业的整合
由此再进一步遥

据匹克中国有限公司副

总经理许志达透露袁 在完成
了对上游超纤企业的整合之

后袁匹克还将对鞋面尧鞋底等供
应商进行整合袁 以此形成以匹克
为中心的高效产业链袁并进而作为匹克
品牌战略的有力支撑遥

N本报记者 陈惠聪

野
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